

OVACIONES

LUNES 7 DE OCTUBRE DE 2019 | NUMERO 25345 AÑO LXXII

<http://www.ovaciones.com>

Codi en más de 750 mil empresas

POR PATRICIA RAMIREZ

Comerciantes de todo el país se sumarán a la difusión de la plataforma de Cobro y Pago Digital (CoDi) del Banco de México, como un nuevo modo de pago para realizar transacciones en las más de 750 mil empresas afiliadas, con el fin de evitar los riesgos del manejo de efectivo y fomentar la economía formal.

La Concanaco Servytur explicó que promoverá y difundirá entre sus 256 Cámaras de Comercio, con presencia en más de 900 ciudades del país esa plataforma.

El presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo, José Manuel López Campos, consideró como positiva la implementación de la plataforma CoDi, porque permitirá a todos los mexicanos con teléfono celular inteligente realizar operaciones sin manejo de efectivo.

Ver página 7

En El Paso, reportero de National

CIUDADJURAEZ, Chihuahua.- El reportero estadounidense de National Geographic (NatGeo), herido de bala cuando entrevistaba a un narcomenudista en esta ciudad fue dado de alta y trasladado junto con sus compañeros a la ciudad de El Paso, Texas.

El entrevistado, un integrante de la pandilla de Los Aztecas, murió en el ataque perpetrado el viernes.

Ver página 5



'VAYAN RESPETANDONOS'

SANTIAGO JUXTLAHUACA, Oaxaca.- Andrés Manuel López Obrador. Las becas van a llegar a todos.

Ver página 3

Asegura Omar García Harfuch, titular de SSC

'Tiene que haber detenidos para bajar delitos'

POR PATRICIA RAMIREZ

Tiene que haber detenidos para que bajen los índices delictivos en la Ciudad de México, aseguró ayer el nuevo secretario de Seguridad Ciudadana capitalino, Omar García Harfuch.

El funcionario aseguró que para combatir a la delincuencia en la capital se tendrán que hacer más detenciones sólidas, con el fin de

abatir los índices de criminalidad, con carpetas bien integradas.

Entrevistado al término de la reunión del gabinete de seguridad, aseguró que hay temas muy delicados que no se van a resolver si no se hacen detenciones importantes y para ello se estrechará la colaboración con la Procuraduría capitalina.

Agregó que la instrucción de la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo,

fue trabajar de manera eficaz y dar resultados lo más pronto posible.

"La principal instrucción que tenemos de la jefa de Gobierno es dar resultados de inmediato. Sabemos que hay temas que están muy delicados y que no se van a resolver si no hay detenidos. Tiene que haber detenidos para que bajen los índices delictivos, sino no hay forma de que disminuyan", dijo.

Ver página 14

UNAM dará cifras sobre botones rojos

POR PATRICIA RAMIREZ

El Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI), ordenó a la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) dar a conocer el número de los botones de auxilio o pánico colocados en los sanitarios de sus instalaciones y las veces que han sido accionados, desglosando la información por año, campus, nombre de la facultad o instituto.

Además, deberá precisar el número de botones que funcionan, cuántos están descompuestos, las veces que han sido accionados, el número de víctimas y detenidos, la conducta denunciada; el costo de la instalación y mantenimiento; y el nombre de las empresas contratadas para la colocación de los botones.

Ver página 15

VENTANA

Tiene que haber justicia y tiene que acabar la corrupción.

OPINION

RADIOPASILLO

Página 2

AQUI EN EL...

José Antonio Chávez
Página 9

FRONTERAS...

Fernando Fuentes
Página 13